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Anfrage: Erkenntnisse Testläufe Luftfilter & Luftreinigungsanlagen 

 

die Delta-Variante betrifft nun bereits jede zweite Neuinfektion in Deutschland. Virolog*innen 

rechnen damit, dass diese Variante spätestens im Herbst ein Problem für alle bis dahin Ungeimpften 

darstellen wird. Bereits jetzt werden Hotspots in Schulen wahrgenommen. Wir werden im Herbst 

noch eine Vielzahl ungeimpfter Menschen haben – insbesondere Kinder werden dazu zählen. Zum 

einen wegen einem bislang weiter bestehendem Mangel an Impfstoff und einer fehlenden RKI-

Empfehlung der Kinder ab 12 Jahren. Die Gruppe unter 12  wird wahrscheinlich weiterhin gänzlich 

ungeschützt sein, da eine Impfung für sie noch nicht zur Verfügung steht. 

Wir erlauben uns daher folgende Fragen:  

 

1. Welche Erkenntnisse konnten aus den Testläufen der Luftreinigungsanlagen / Luftfilter am 

Königin-Luise-Gymnasium und dem Heinrich-Hertz-Gymnasium gewonnen werden? 

2. Welche Veränderungen in der Beschaffenheit der Anlage sind geplant? (Wenn keine 

Änderungen geplant sind, dann bitte erklären aus welchen Gründen.) 

3. Welche Testreihen plant das zuständige Amt derzeit? (Wenn keine weiteren geplant sind 

über den Sommer, dann bitte erklären warum nicht.) 
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